

Nuit de prière du 5 juin et couvre-feu, ce n'est pas encore pour cette fois... | 1

Chers amis, chers pèlerins nocturnes,

Nous espérions que la nuit de prière du samedi 5 juin pour la Fête du très Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ, pourrait peut-être se tenir, mais les conditions sanitaires imposées, avec le couvre-feu qui sera encore en vigueur (21h), ne nous permettront toujours pas de nous réunir.

La nuit de décembre est en prévision. Nous vous informerons de sa date dans les meilleures délais pour que vous puissiez la retenir.

En union de prière et bien fraternellement.